

Adoración a Dios



“Temed a Dios y dadle gloria...” (Apoc. 14:7)

“Me fue mostrado que la REFORMA PRO SALUD es una parte del mensaje del tercer ángel, y está tan relacionada con él como el brazo y la mano lo están con el cuerpo humano” (*Consejos sobre el régimen alimenticio, pág.36*).

“Así que hermanos, os ruego por las misericordias de Dios que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional “ (Romanos 12:1).

La adoración a Dios es más que una actividad desarrollada en el tiempo y el espacio, es la actitud que tiene cada persona hacia Dios. El ser humano en plenitud, mente, cuerpo y espíritu, adora a Dios a través de su estilo de vida.

“El cuerpo es el único medio por el cual la mente y el alma se desarrollan para la edificación del carácter” (*El Ministerio de Curación, pág. 91*).

No permitamos que el enemigo siga engañando a tanta gente, Dios quiere que tengamos salud y que la tengamos en abundancia. Descubramos las maravillas de la Reforma Pro Salud, de tal modo que adoremos a Dios con todo nuestro ser.

ENVIADO POR UPN

